

Atenschutztraining in Amstetten

Atenschutztrupp der FF Klam zu Gast bei Ready4FIRE

Bereits zum 2. Mal waren 3 Kameraden unserer Wehr in Amstetten bei Ready4FIRE zu Gast. Bei speziellen Trainings für Atemschutzträger werden unter anderem dort die richtige Strahlrohrführung und Simulationen in Brandcontainern durchgeführt. Unsere 3 jungen Atemschutzträger: Hochgatterer Bernhard, Schachenhofer Michael und Spiegl Dominik stellten sich der körperlichen Herausforderung und konnten erfolgreich bestehen.

Für die Atemschutzträger der Feuerwehr Klam ist es extrem wichtig sich laufend weiterzubilden um die Bevölkerung im Einsatzfall optimal schützen und ihr helfen zu können.

05.04.2015 17:33